

## Kalkhoff E-Bikes werden überreicht

Anlässlich unserer Jubiläumstouren, in Oldenburg und „umzu“, stellte Kalkhoff uns **kostenlos** 20 E-Bikes zur Verfügung. Eine ganze Woche durften die Teilnehmer verschiedene Modelle ausprobieren und testen. Dieses Angebot wurde gerne angenommen und alle E-Bike-Tester freuten sich über die einfache Einweisung und das tolle Fahrerlebnis.

Zur Abschlussveranstaltung unterstützte

Kalkhoff uns mit drei E-Bikes, die unter den Gästen verlost wurden.

Die glücklichen Gewinnerinnen Frau I. Neubauer und Frau B. Helferberger konnten ihre E-Bikes von Kalkhoff sogar direkt bei den Derby Cycle Werken Cloppenburg abholen und haben eine exklusive Führung durch die Produktion bekommen.



Die dritte Gewinnerin, Frau G. Möhring, ließ sich das E-Bike von Kalkhoff zu ihrem örtlichen Fahrradhändler, Knut Dickten in Wuppertal, liefern. Dieser leistete den Service vor Ort, übergab das E-Bike feierlich der Gewinnerin und machte auch noch ein Foto für uns.

**- Nochmals vielen Dank an Kalkhoff -**